

rar los trabajos hechos por los alumnos de ambos sexos, entre los cuales habia obras verdaderamente notables.

El señor Presidente dió por empezados los exámenes; y á continuación pronunció un hermoso discurso, haciendo la historia del Colegio, el alumno Arturo Coris. Seguidamente se presentaron ante el público clases de Aritmética, Geometría, Gramática y otras asignaturas de no menos importancia que estas; pero en vista de lo avanzado de la hora, se suspendieron los exámenes hasta las tres de la tarde, momento en que el teatro estaba ya lleno de bote en bote de ciudadanos deseosos de poder oír á aquellos aprovechados alumnos que ya por la importancia de las asignaturas, ya por la manera con que sabian expresarse, merecian demostraciones de aprobación de los oyentes.

Por la tarde hubo exámenes de Teneduría de libros, Geografía, Instrucción cívica y de otras asignaturas no menos interesantes.

El alumno Sr. Mir pronunció un brillante discurso explicando la diferencia que hay entre la educación y la instrucción y demostrando la importancia de ambas. No menos digno de mención fué el discurso del Sr. Planella, en el que trató del comercio, de su importancia y de la necesidad de su desarrollo por todas partes.

Nuestro compañero Juan Cruz leyó una carta de Dr. Pí y Morell, excusando su asistencia al acto, por impedírsele deberes ineludibles y ofreciéndose para ir á Llagostera en otra ocasión oportuna.

Habló luego el distinguido abogado D. Eduardo Vilaret manifestando la alegría que experimentaba al poder asistir á actos como el que se celebraba, y despues de haber demostrado que el Sr. Paltré, inspirándose en el ejemplo de su maestro D. José Vilaret, solo deseaba llevar á los llagosterenses por la senda del progreso, dijo que si ellos sabian aprovechar los esfuerzos y sacrificios que se impone en la educación é instrucción de sus alumnos, esto seria altamente beneficioso para todos.